

## **„Der IGEK-Prozess nimmt wieder Fahrt auf!“**

09.02.2021 06:56

„Der IGEK-Prozess nimmt wieder Fahrt auf!“

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg erarbeitet aktuell gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern und der Ortspolitik ein integriertes Gemeindeentwicklungskonzept (IGEK). Dieses stellt eine gesamtörtliche Strategie zur zukünftigen Entwicklung der Gemeinde dar.

Nachdem der IGEK-Prozess vorübergehend ausgesetzt wurde, geht es nun mit Volldampf weiter!

Frau Bianca Iwersen ist am 04.01.2021 die Nachfolge von Frau Grünberg angetreten. Sie übernimmt ab sofort die Projektleitung und wird das Konzept zusammen mit Frau Pfalzgraf fertigstellen.

Und noch jemand ist neu dabei! Auch Frau Bürgermeisterin Schmidt unterstützt tatkräftig bei der Konzepterarbeitung. Gemeindeentwicklung ist damit Cheffinnensache!

Mit den neuen personellen Kapazitäten kann nun der Faden wieder aufgenommen und das Konzept fertig gestellt werden. Ein detaillierter Zeitplan wird aktuell vom Projektteam erarbeitet.

Seien Sie gespannt!